

Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

AfD und Corona-Leugner: Egoistisch, unverant- wortlich, ohne Rück- sicht auf die Gesund- heit anderer



Die AfD leugnet die Existenz einer Corona-Pandemie, die bisher weltweit 2,5 Millionen Tote gefordert hat.

Die AfD kocht in Corona-Zeiten ihr Süppchen auf der unberechtigten Sorge um dauerhafte Einschränkungen von Bürgerrechten. Aber selbst will sie Freiheitsrechte unseres Grundgesetzes im höchsten Maße einschränken, indem sie z.B. mit ihrem Fremdenhass gegen den Gleichheitsgrundsatz und die Religionsfreiheit verstößt, die Öffnung unseres Landes zu Europa vehement bekämpft und die Freiheit der Presse missachtet. Sie ist deshalb für den Verfassungsschutz zu einem Verdachtsfall geworden!

Sie will den autoritären Staat, der unsere Grenzen wieder dicht macht.

Wir Demokraten wollen das nicht!

Mehr über die AfD unter:
<http://toleranz-und-demokratie.de>

